
平成 30 年度 第 2 回古賀市男女共同参画審議会会議録 

〇日時：平成 30年 9月 12日（水） 15時 30分～17時 00分 

 

〇場所：古賀市役所第 2庁舎 303会議室 

 

〇傍聴者：0名 

 

〇出席者 

・委員（名簿順・敬称略）：倉富、阪井、長﨑、中西、清原、松本（正）、木庭、松本（留） 

                （計 8名）、欠席 2名 

                ※欠席者 松尾、小田邊 

・事務局：市長、コミュニティ推進課長、男女共同参画係長、同係員 

 

〇配布資料 

・参考資料：平成 30年度古賀市男女共同参画計画実施状況報告書（29年度事業分） 

・資料 1-1、1-2：平成 30年度 古賀市男女共同参画計画実施状況報告書（29年度事業分）の点検・ 

評価（案）について 

・チラシ：古賀市男女共同参画セミナー「メディアを読み解く」 

 

 

１． 開会あいさつ 

  【市長】 

 

２． 内容 

（１）委嘱書交付 

    【清原委員】 

（２）副会長選任 

   【松本(正)委員】 

（３） 審議 

平成30年度古賀市男女共同参画計画実施状況報告書（29年度事業分）点検・評価（案）

について 

事務局 ：配布資料 1-1、1-2をもとに説明 

木庭委員：参考資料 5ページ基本目標Ⅰ基本方針 2基本施策（3）№11教職員・保育 

士等への啓発について学校教育課の記載内容からは評価しにくい。 

事務局  ：実施状況報告書の内容については、次年度以降の課題とさせていただく。 

     今後詳細を記載することで検討する。 



阪井委員：資料 1-2基本目標Ⅰ基本施策（1）①男女共同参画に関する記事の掲載回 

数について、19 回とあるがセミナー等の告知を除いた啓発記事の回数で

評価すべきではないか。 

     事務局 ：後期実施計画を策定する際に、目標設定を男女共同参画に関する記事の

掲載回数としたことから掲載回数を記載している。タイトルはお知らせ

だけに見えるものもあるが啓発記事も A3等で特集ページとして掲載して

いる。今後、掲載記事の内容についてもご報告していきたい。 

     会長  ：資料 1-2基本目標Ⅱ基本施策（3）⑦男性の育児休業取得率について、現 

状 0％だがどう取組んでいくのか。 

          事務局 ：人事課では対象者に個別に育児休業について説明をする等取得に向け    

取組はしている。長期間になる育児休業について取得者はいないものの、

短期の休暇として出産補助休暇、育児参加休暇等の制度が充実している

ことも育児休業取得が 0％の要因ではないかと考えている。ご意見にある

ように父親が子育てに関わることは重要である、今後も目標達成に向け

て取組む。 

         会長  ：資料 1-2基本目標Ⅱ意見・評価の中で女性区長 46人中 4人が女性は少な 

いように思うがいかがか。 

     中西委員：昔からの男性社会の慣習がある。多くの女性に入ってもらえるよう集会 

や話し合い等努力をしている。 

     事務局 ：区長の下に組長がいるが、こちらは女性が増えてきている。区長は地域 

で選出するものではあるが、機会を捉えて啓発している。 

     他市町村に比べると女性区長の割合は少なくないと感じている。 

     会長  ：資料 1-2基本目標Ⅱ意見・評価⑧事業所、商工自営業主への研修実施数 

2回であるが、今後目標達成は可能か。 

     事務局 ：担当課を通して、目標達成に向け取組んでいく。 

     会長  ：基本目標Ⅲ基本施策（1）⑬男女共同参画に関する事業所訪問数 1社であ 

るがどう取組んでいくか。 

     清原委員：建設業の事業者は、福岡県の指導で年に 1回経営審査を受ける。その中 

に男女共同参画の項目がある。建設業関係の事業所に働きかけを行うの 

がいいのではないか。 

     事務局 ：今後も目標達成に向けて取組む。 

          訪問できる事業所があればご紹介いただきたい。  

         松本委員：資料 1-2基本目標Ⅳ基本施策（2）セクハラ・パワハラ等暴力の根絶に 

いて、今テレビ等でスポーツでのパワハラが話題となっている。この機会 

に部活動等のパワハラについて啓発してはいかがか。また、古賀市内 3 

校の中学校及び高校 2校全てにデート DV講座をしていただきたい。 

     木庭委員：デート DV講座について保護者もいっしょに受講できると効率的に啓発で



きるのではないか。 

     事務局 ：若い時期から啓発することが重要だと考えている。玄界高等学校につい

ては、平成 28年度に全校生徒を対象に実施している。 

《審議終了》 

      会長：古賀市男女共同参画計画実施状況報告書（29年度事業分）の点検・評価 

は、委員のみなさんからいただいた意見を事務局で修正し、確認後最終修 

正の決定については、会長、副会長に一任とさせていただいてよろしい

か。 

       委員：承認   

（４） その他 

9月 27日（木）開催、男女共同参画セミナー「メディアを読み解く」について 

 

３．事務局からの連絡事項 

報酬・費用弁償の支払いについて 

会議録について 

 

４．閉会 


